

9.—(18473) Soumis le dossier au sujet de l'offre de M. Hébert, de céder certaines rues à la Ville.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Barlow).

10.—Sur recommandation du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le règlement des réclamations suivantes; à même le fonds de réserve:

8579	William McCaffrey, — inondation	\$ 15.00
8586	John H. Leahy, — inexécution de contrat	1,048.30
8612	G. Tessier, — chute dans un puisard	15.00
8507	Félix Marcil, — accident de travail	9.33

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 2 avril 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$34,175.69, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(18642) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration au sujet de la mise à la retraite de M. E. Gariépy.

Résolu: De retourner ledit rapport au Médecin du Service Médical Municipal pour savoir si M. Gariépy est invalidé éternellement.

3.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, transmettant le tableau d'assiduité des employés de son département pour le mois de mars dernier.

Déposé aux archives.

4.—Sur recommandation du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, il est

Résolu: Que le Dr Jean P. Décarie soit transféré au Service de l'Inspection Médicale des Ecoles au Service Médical Municipal.

5.—Sur recommandation du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, il est

Résolu: Que M. Louis Bourgoïn soit nommé à la position de garçon au Laboratoire Municipal, au salaire de \$700 par année, à compter de ce jour.

6.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, déclarant que le rôle de répartition spéciale pour le recouvrement du coût d'un trottoir permanent sur la rue Hutchison, côté Est, de la rue Saint-Viateur à Van Horne, est entaché d'illégalité, vu que la répartition n'a été faite que par une partie de l'étendue de ce trottoir, laissant de côté certains propriétaires qui devaient contribuer au détriment de ceux qui y sont mentionnés et qui se trouvent ainsi à contribuer plus que leur quote-part.

Résolu: Que ledit rôle soit annulé, et qu'un nouveau rôle soit préparé pour le remplacer.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

9.—(18473) Submitted the documents anent Mr. Hébert's offer to cede to the City certain streets.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Barlow).

10.—On the recommendation of the Law Department and of the Experts, it was

Resolved: To authorize the settlement of the following claims, ex-reserve fund:

8579	William McCaffrey—flooding.. . . .	\$ 15.00
8586	John H. Leahy—failure to carry out a contract	1,048.30
8612	G. Tessier—fall in a gully	15.00
8507	Félix Marcil—labor accident.. . . .	9.33

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 2nd April 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; Messrs. Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$34,175, as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—(18642) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department anent the superannuation of Mr. E. Gariépy.

Resolved: That said report be referred to the Physician in charge of the Municipal Medical Service, in order to know if Mr. Gariépy is permanently invalidated.

3.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, transmitting the list of attendance of the employees of his department, for the month of March last.

Filed of record.

4.—On the recommendation of the Medical Health Officer, it was

Resolved: That Dr. Jean P. Décarie be transferred from the School Medical Inspection branch to the Municipal Medical Service.

5.—On the recommendation of the Medical Health Officer, it was

Resolved: That Mr. Louis Bourgoïn be appointed messenger in the Municipal Laboratory, at a salary of \$700 per annum from this date.

6.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, stating that the roll of special assessments for the recovery of the cost of a permanent sidewalk on Hutchison street, east side of St. Viateur street to Van Horne, is illegal, as the apportionment was made for a part of the area of the sidewalk only, leaving aside certain proprietors that should have contributed to the detriment of those who are therein mentioned and who have, for that reason, to contribute more than their share.

Resolved: That said roll be annulled and that a new roll be prepared to replace the same.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *